

VOILES LATINES

*vignes des
deux soleils*



Quand la Syrah rencontre le Grenache. Coup de foudre instantané, tout comme vous tomberez amoureux des Voiles Latines. Elles vous mèneront sous un soleil radieux du Sud de la France, à l'ombre sous un olivier.

Contrairement à une promesse d'amour estivale, la beauté des Voiles Latines durera les quatre saisons de l'année. Chaque fois que vous aurez besoin de retourner sous cet olivier, ouvrez une bouteille.

When Syrah meets Grenache. Instant love at first sight, just like you will fall in love with Voiles Latines. They will take you under a radiant sun of the South of France, in the shade under an olive tree.

Unlike a promise of summer love, the beauty of Voiles Latines will last the four seasons of the year. Every time you need to return under that olive tree, open a bottle.

| | | | |
|--|---|---|--|
| Cépage(s) <i>Grape variety(ies)</i> | 60% Syrah, 40% Grenache | Alcool <i>Alcohol</i> | 14% alc. |
| Appellation <i>Appellation</i> | IGP Pays d'Oc | Service <i>Service</i> | Entre 16° et 18°C <i>Between 16° and 18°C</i> |
| Sol <i>Soil</i> | <i>Calcaire et graves</i> <i>Limestone and gravel soil</i> | Conservation <i>Ageing</i> | 8 ans 8 ans |
| Vinification <i>Vinification</i> | 4 jours de macération pré-fermentaire à froid, grappes entières, macération de 2 semaines, extraction tempérée, FA en cuve inox à 25°C, élevage en cuve pendant 6 mois | 4 days of cold pre-fermentation maceration, whole bunches, maceration for 2 weeks, temperate extraction, AF in stainless steel vats at 25°C, aging in vats for 6 months | |
| Note de dégustation <i>Tasting note</i> | Couleur rubis aux reflets violets, Nez éclatant, fruits rouges et pointe d'épices douces, Bouche souple et gourmande où l'on retrouve tous les arômes de fruits rouges et cette légère note relevée par les épices, tannins soyeux | <i>Ruby color with purple reflections, Bright nose, red fruits and hint of sweet spices, Supple and delicious palate where we find all the aromas of red fruits and this light note enhanced by spices, silky tannins</i> | |
| Accords mets & vins <i>Food & wine</i> | La cuvée de bistronomie à partager qui fait voyager dans la garrigue du Languedoc. Viandes grillées, tian de légumes, tapenades | <i>The bistronomy vintage to share that takes you on a journey through the Languedoc scrubland. Grilled meats, vegetable tian, tapenades</i> | |